

PRESSEMELDUNG

Vintage Synthesizer Exzess in Wien: Elektronik-Projekt „Danger in Dream“ veröffentlicht Album „Iconic“

Mit „Iconic“ präsentieren „Danger in Dream“ ihr neues Konzeptalbum. Wie schon der legendäre Vorgänger „Entrance“ ist auch die aktuelle CD eine Hommage an die Elektronische Musik der frühen 80er, erweitert mit progressiven und experimentellen Elementen. „Danger in Dream“ sind die etablierten Synthesizer-Künstler Alexander Guelfenburg und Robert Wittek, beide kommen aus der Musikstadt Wien.

„Iconic“ bietet dem anspruchsvollen Hörer sechs ineinander fließende Themen. Die Kompositionen sind eine facettenreiche Melange aus detaillierten Soundgebilden, packenden Melodien und filigranen Harmonien. Raffinierte Sequenzen, treibende Rhythmen und ein moduliertes Klangbild unterstützen die atmosphärischen Spannungsbögen.

Alle Stücke auf „Iconic“ sind musikalische Unikate. Sie sind Ergebnis zahlreicher Live-Sessions im Studio, wobei ausschließlich Hardware-Synthesizer zum Einsatz kommen. Mit künstlerischer Virtuosität und Liebe zum Detail kombinieren die Protagonisten handgespielte Vintage-Synthesizer mit aktuellen elektronischen Instrumenten. Modernste Aufnahmetechnik, zeitgenössisches Sound-Design sowie die Mitarbeit der besten Sound-Engineers geben den klanglichen Feinschliff. Die offene Herangehensweise sowie der Fokus auf die Magie des Moments verleihen „Iconic“ eine unverwechselbar organische Lebendigkeit.

„Iconic“ von „Danger in Dream“ ist eine hörenswerte, charaktervolle Neuerscheinung. Als gelebter Vintage-Synthesizer-Exzess ist das Album für jeden Fan der Elektronischen Musik uneingeschränkt empfehlenswert.

1637 Zeichen / 191 Wörter

Wien, Oktober 2019

Interpret: Danger in Dream
Titel: Iconic
Medium: Longplay CD
Genre: Electronic; Berliner Schule

Produzenten: Alexander Guelfenburg, Robert Wittek
Mix: Dietz Tinhof, Alexander Guelfenburg, Robert Wittek
Mastering: Martin Scheer

Release: 14. Oktober 2019
Label: Virtual Music; LC 10440
Best. Nr. / EAN: VM-DID02 / 0650414912644
Gesamtlänge: 62:03 (mm/ss)

Tracks:	1. Astrosteron	11:37	4. Skylink	10:42
	2. Iconic	11:36	5. Arctic Mysteries	05:01
	3. Deep Blue	04:19	6. Electric Fields	18:48

Hörprobe: www.virtual-music.at/de/iconic

Bestell-, Vertriebs- und Interview-Anfragen:
Virtual Music, 1130 Wien, Österreich
Telefon: +43-(0)1-236 52 67-0
Fax: +43-(0)1-236 52 67-99
E-Mail: label@virtual-music.at
Web: www.virtual-music.at

Presse-Service: www.virtual-music.at/de/pr



English Version %

PRESS RELEASE

Vintage Synthesizer Excess in Vienna: New album „Iconic“ is released by electronic project „Danger in Dream“

„Iconic“ is the new concept album released by the electronic project „Danger in Dream“. Like the legendary predecessor "Entrance", the current CD also pays homage to the electronic music of the early 80s, expanded with progressive and experimental elements. The people behind "Danger in Dream" are the established synthesizer artists Alexander Guelfenburg and Robert Wittek, both natives of the music capital of Vienna.

"Iconic" offers the discerning listener six themes which fade into each other. The compositions are a multifarious mélange of detailed sonic structures, catchy melodies and filigree harmonies. Clever programmed sequences, groovy rhythms and a modulated soundscapes support the atmospheric tension.

All tracks on "Iconic" are unique musical pieces. They are the result of numerous live sessions in the studio, using only hardware synthesizers. With artistic virtuosity and attention to detail, the protagonists combine hand-played vintage synthesizers with modern electronic instruments. State-of-the-art recording technology, contemporary sound design and the collaboration of the best sound engineers give the tonal finish. The open approach and the focus on the magic of the moment give "Iconic" this unmistakable organic agility.

„Iconic“ by „Danger in Dream“ is a worth listening new release, full of character and catchy moments. This vintage synthesizer excess is fully recommended for every fan of electronic music.

1547 Characters / 225 words

Vienna, October 2019

Performer: Danger in Dream
Titel: Iconic
Medium: Longplay CD
File under: Electronic; Berlin School

Producers: Alexander Guelfenburg, Robert Wittek
Mixing: Dietz Tinhof, Alexander Guelfenburg, Robert Wittek
Mastering: Martin Scheer

Release: October 14th 2019
Label: Virtual Music; LC 10440
Order No. / EAN: VM-DID02 / 0650414912644
Total: 62:03 (mm/ss)

Tracks:	1. Astrosteron	11:37	4. Skylink	10:42
	2. Iconic	11:36	5. Arctic Mysteries	05:01
	3. Deep Blue	04:19	6. Electric Fields	18:48

Audio sampes: www.virtual-music.at/en/iconic

Requests for orders, distribution and interviews:

Virtual Music Vienna, Austria, Europe
Telefon: +43- (0) 1 – 236 52 67 - 0
Fax: +43- (0) 1 – 236 52 67 - 99
E-Mail: label@virtual-music.at
Web: www.virtual-music.at

Press service: www.virtual-music.at/en/pr



Deutsche Version %